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Dorong Pemkab ilIaksimalkan Potensi

TingkatkanPAD
DPRD lGbupaten Agam men-

dorong Pemkab Agam agar terus
berupaya mencari potensi di daer-
ah dalam rang\a meningkatkan
pendapatan asli daerah (PAD).
Dewan meriilai lorcna seltor PAD
inilah yang menjadi salah satu opsi
agarsumlrerpembiayaan pemban-
gunan temp stabil

Dorongan itu mengemuka
daiamrapatparipumaDPBDAgam
denganapndapeqrampaian pan-
dangaa umum t-aksi atas Ranper-
da tentang pertanggungjarraban
pelaksanam APBD Kabupaten
AgamTahirnAngaran2@f diAula

daemh yang belwn terkelola mak- dang-rmdangl sebuuya gmishmentpadawajibpajak Ten-

KETUA DPRD Agam Novi lrwan (tengah) dan BupatiAgam Andri Warman (kiri) saat nrenghadiri npat
paripuma DPRD Agam yang dipimpin !$akil l&tua DPRD Agam lrfan tunran (kanan) di Lubukbasung,
Senin.

fantorCiPnD{ga&Senin(20l6). jak "Didapati 47 rumah makan OPDpenyumbangP.{DdilGbupat-
Rapattersetlutdipfunpinwakil tidak bayar pajak Dalam hal ini, en Agarn Hal id agar terciptanlia

fenraOenOagamftt*n*r*r,A- kamimintapemerintahdaenhagar optimalisasi capaian PAD oleh
hacliri Bupati Agam Dr. H. Andri berupaya memungumya-Terma- OPD-OpDersebur.
Warman, MM, Ketua DPRD Agam suk potensi yang belum tergarap Selanjutnya dari Fraksi PKS
Dr. Novi lrwan, Spa, mut, fot - t"p"rti ."o"g U;u"g walet-am- yang disampaikan Suhermi ber-
pimdaasiSen,angotaDPRD,Sek- bakudqrgda*lainnyalkatadia pan{aqgan, PAD merupakar cer-
retaris DPRDAgarnWlaErdi, SSos, Fralsi Demolq'at Nasderniuga minan dari kemampuan dan ke-
MSi, sena Kepala OPD Pernkab menyaranlian agar pemerintah maqdirianfis:l€ldaerallAhsda$sr

-"AgEiifr"*":- """ ' -daerafi'stgetamenormstcarrpere-''*itu,pemedntah'ilaerahdidotong'
Secaraumurn selumhfitaksidi tapan Ranperda penrbahan Perda senantiasameningkadeu{rd-

DpRDAgamberpandanganbahwa No ltuhun2ol6tenungpemben- la menilai pajak restoran plm-
daerah itu kaya akan potensi yang tukan dan susunan pemngkar daer- 1a potensi besar menambah PAD.
dapat dijadikan sumberPAD na- ahyangnantirryaakansangatstat- Namun belumtergarap maksimal,
mun belum tergali secara malcsi- egis berperan unurkmernaksimal- sebabdari datayang dipemt*qza
mal SehinsaPADyangsernesthi- kan pngelolaan dan peninglaran belum sampai 25 persen palak
yaiadicefriinankemampuandan PAD. "Pemerintah daerah juga restoranyangbemperasidiAgam
kemandiriandaerahbdumtampak harus terus berincnrasi dalatn pe- belumdapatditagih
tenvujud. mungutan paiakdaemh dan refi- flniperfukeseriuvnhtabersa-
' 

. FraksiOemohatNasdemsalah busidaerahderrganmenranfatkan rnameningkatlennyaAdabebera-
satunya yang memberi pandangan pedcembangan telcrologi informa- pa opsi yaig bisa dnakrkan, salah
demikian. Sebagaimana disampai- sL sistem pembayaran non tunai sanrnlla meneftrpkan sistem kasir
kan Syafril, fraksi Demohat Nas- dan jemput bola Bertindak tegas uo., o*t*L5i aigital
dem memandang masih banyak kepadaparurgakpajakdanreri- levr'ataplikasi.Kemudianperlume-
potensi p4ak daerah atau retibusi bwi daerah sesuai ketentuan un- nerapkan mekanivne rerv-ard dan

di tahun -mhun berilartnya
'sainWTPdapatdipertahan-

kan, kami talsi gerindn meminta
pemerintah daerah optimal me-
nu*askan program-p. rogram yang
ditetapkan rlalam APBD tahun inl
IQlaubisadibbutseiaknwaltahurt
sehingga pelaksanaan tidak me-
numpukpadaal&irtahuni ujarEr-
dinalDL Marajo.

Semenfara Fralsi PBB, Hanura,
Berkarya dalam pandangannya
meni.lai capaian WIP delapan kali
bernrrut menjadi pembelajaran
bagi pemerinah daerah rmark er-
us meningkatkan kinerja dalam
pengelolaan keuangan daemtr-

"Denganprestasiini kitadion-
tutrmukbanyaktrelajar, karenaaor-
ran dan pengawamn.dalam pen-
gelo.laan keuangan daemh sernakin
lanasernakinkehd' kaaM:Atstlt.
Manambun

Fmksi Golkar berpandangan
yang disampaikan Zul khrf me-
nilai capaian WTP bertsut-Urn*
menandai kinblia aparatur pemer-
intah daerah dilakukan dengan
ftanspa€& alantabel, demo}ratis

'serb tata kebla keuangan daerah
yang baik Namun demikian,
menuruurya pedikar itu tetap akan
menjadi tantangan bagi pemerin-
rah daerahdi ahmberihftya agai
dapatdipertahankan

Selainmemujikinerja pengelo-
Iaanlemnganderahdanmendor-
ongpeningftatanPAD, DPRDAgam
juga menyarankan agar Pemdada-
patmeningkatkanpengau,'asant€r*
hadap pelaksanaan angaranpada
pembangunan iniastrultutr, seh-
inga lcralitas pengerjaan benar-
b€nal sesuai.lpngnn kontak dan
dapat dimanfaatlen oleh masya-
rakitdenganbaik (adv)

simal. Meski pada kenyataannyr4 Fraksi PAN sebagaimana dis- tuperlukitasosialisasikanduhl'sa-
realisasiPADAgammelebihitarget ampad<ansatrnanlinorerberpan- ranFral$iPKs.
di tahun fl21yalni I I0,l I persen dangan, agresivitas OPD sangat di- Pada kesempatan itu, fralci-

'?enerirnaanPADAgamt€real- tunu.rtrmtukmenggalisunrbetPAD haksi DPADAgamturutmemberi-
isasisebesarRpl2g,ls4miliaratau di kabupaten itu ke depannya. kanapresiasiatasraihanpredikat
melebihi target Rpf l?,299 miliai Sebabkatadiasr:mberpendapatan .Opini Wajar Tanpa Pengeculian
Naimrn,mpaianinibelumlahmen- daerah Agam masih bergannrng (lvTP)teftadaplaporanKeuangan
gacupadapotensiyangada,karena pada bantuan pumt 'OPD mesti Pemerintah Daerah Agam tahun
dalam perretapan target setiap ta- serius menggali potensi sumb€r 2021 olehBPK RI.
hunnya tidaktah.berdasarkan po- PAD lain selain yang sudah ada Mayodtasfraksiberyandangaq
terui.llang dimiliki. Masih baqyak . Masih banyakFng belum tergali, raihanlttTPuntukladdapankalin-
sumber P:tD,yang behirn tert<elola sepertidibidangpariwisatadarisqi ya secara bernrut-turutsejak2bf4
malaimal," kaeSyafril pggr?rld44ganalammja}alaudike- lahrifr, membultikan balma pe-

Salah sahnyalanjutSyafril. po- Iola profesional dan aluntabel nra- merinuh daerah benrl-benrl serius
tensi pajak mmah 

"iaf.att 
Setrai ka berpoienS dapet menambah mengelola keuangan sesuai keten-

pendataanpihahryadienamkeca- nitaiPAD|katadia tuan perundanganyangberlakrr
matan, {erdata 62 rumah makan Sementarai Fraksi PPP yang Fralcicerindradalarnpndan-
yang beropi:rasi. Dari prltuhan m- disampaikan Ridwan Suhaili, gan umumnya yang disampaikan
mahmalaninr,nyaanyahanyals menlarankan pernerinuh daerah Erdinal Dt Marajq berharap ca-
nrmah makan yang taat ba!€r pa- perlu rnengklasifikasikan OPD- . paian WfP ini agar aprtahankan
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